

Presse-Information

Stuttgart, 12.09.2023

Für die bestmögliche schulische und soziale Teilhabe

Anne Reichmann, die Vorstandsvorsitzende der Nikolauspflege, ist zur Vorsitzenden des VBS, des Verbands für Blinden- und Sehbehindertenpädagogik e.V. gewählt.

Auf dem VBS Kongress in Marburg wurde Anne Reichmann am 2. August 2023 zur neuen Vorsitzenden des VBS gewählt, neben Patrick Temmesfeld von der Deutsche Blindenstudienanstalt e.V. Als weitere Mitglieder des Vorstands wurden Dr. Michael Weis, Blindeninstitutsstiftung Würzburg und Prof. Dr. Sven Degenhardt, Universität Hamburg, jeweils in ihrem Amt bestätigt.

Der VBS ist der Fachverband für alle Menschen, die im Blinden- und Sehbehindertenbildungswesen tätig sind. Der Verband ist politisch tätig, sorgt in unterschiedlichen Gremien dafür, dass die Teilhabechancen blinder und sehbehinderter Menschen gewährleistet bleiben und zukunftsgesichert sind. Mit bundesweit rund 1700 Mitgliedern ist der VBS ein Garant für eine hohe Qualität und Weiterentwicklung der Fachlichkeit. Er trägt dafür Sorge, dass Fort- und Weiterbildungen für alle Berufsgruppen, die im Blinden- und Sehbehindertenbildungswesen tätig sind, angeboten werden, da es sonst kaum spezifischen Angebote gibt.

Der Verband engagiert sich, um dem Fachkräftemangel in der Branche zu begegnen. Anne Reichmann, die seit 2020 Vorstandsvorsitzende der Nikolauspflege ist, möchte hier auch als VBS Vorsitzende ansetzen. „Es ist mir wichtig, mich für gute Rahmenbedingungen einzusetzen, denn nur, wenn wir als Lehrkräfte, Ausbilderinnen und Ausbilder, Erzieherinnen und Erzieher, Heilerziehungspflgende, Rehabilitationsfachkräfte, aber auch Hochschullehrkräfte ausreichend Ressourcen haben, können wir gute Arbeit leisten.“

Um die Fachlichkeit zu garantieren, zu erhalten und auszubauen, ist der VBS vielfältig vernetzt. „Hier bin ich überzeugt, dass die enge Zusammenarbeit unter den Einrichtungen, unter den Professionen und ganz wichtig auch mit der Hochschule, mit Seminaren sowie

Ausbildungsstätten sehr bedeutsam ist“, so Reichmann. Auch die Zusammenarbeit mit der Selbsthilfe sowie den anderen Fachverbänden hat für sie einen sehr hohen Stellenwert.

Anne Reichmann freut sich auf die neue Aufgabe, immer im Blick den einzelnen blinden oder sehbehinderten Menschen, um die bestmögliche schulische, berufliche und soziale Teilhabe zu ermöglichen.

Über die Nikolauspflge

Die Nikolauspflge bietet blinden und sehbehinderten Menschen Hilfeleistungen an, fördert ihre schulische und berufliche Bildung sowie die gesellschaftliche und berufliche Teilhabe. Mit einer Bandbreite von der häuslichen Frühförderung bis in den Seniorenbereich ist die Nikolauspflge eines der führenden Kompetenzzentren für blinde, sehbehinderte und mehrfach behinderte Menschen aller Altersgruppen in Deutschland. Die Stiftung ist Mitglied im Diakonischen Werk.

Kontakt:

Christina Schaffrath

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Nikolauspflge

Daimlerstr. 73, 70372 Stuttgart

Tel. (0711) 65 64 – 922

christina.schaffrath@nikolauspflge.de

www.nikolauspflge.de

www.facebook.com/Nikolauspflge

www.instagram.de/nikolauspflge